
【中央区会】

◎中央区会の活動をもっと知って欲しい…

島ノ江 繁吉（生環18期）

“もっと多くの人に参加して欲しい区会へ”を目指して、

ここ数年取り組んでいるのが区会活動ＰＲのための広報

活動です。

その中で特に注力したのが区会の内容をできるだけ分

かりやすく「グループわ ホームページ」や「ぎゃらりー

わ 」へ掲載することです。会員交流の場としての月例会・

懇親会・街中散策、更に地域交流支援活動などを順次掲

載しています。是非一度ホームページの「地域活動」よ

り「中央区会」を覗いて頂けたら幸いです。 区会の活性

化にはできるだけ新しい会員の方々の参加が不可欠です。

これからもっと会員同士が気楽に和気藹々と交流できる

ような中央区会にして行きませんか。

掲載した写真は5月に開催した中央区会総会後の女性会

員（参加自由）の昼食会の様子です。

【垂水区会】

◎ 新体制でスタート 戸島 峰光（国際22期）

今年度、垂水区会長を仰せつかりました戸島です。

垂水区会はボランティア活動が盛んで 8グループありま

す。それぞれの活動報告を毎月まとめる必要があり、大

変ですが、やりがいを感じているところです。

卒業後、グループわ 垂水区会に入会するのが、当たり

前と思っていたのですが、22期のメンバーの参加は低調

で、会に運営に必要な役員を集めるのに苦労しました。

写真は4月6日の総会のものです。約40名の出席があり、

和気あいあいとした雰囲気の中にも共にやっていこうと

いう気概がありました。

見知らぬ諸先輩方と楽しい垂木区会を運営していくこ

とが私の目標です。

【須磨区会】

◎須磨海岸清掃 細野 恵久（福祉3期）

4月30日（火）午前10時、雨模様の中〈シーパル須磨〉

ロビーに12人のメンバーが5ヶ月ぶりに集合、いよいよ21

年目の活動がスタートしました。

10連休の最中にしては意外にゴミが少なく、来場者のマ

ナーが良くなった？と思いたいところ、実は数日前に作業

車が来て広範囲を清掃したようです。

この日、1時間ほどで174本の吸殻を拾い集めました。海

浜一帯は喫煙禁止です。しかし吸殻のポイ捨てが跡を絶ち

ません。ただ一昨年8月に1324本を回収して以来それを超

える本数は記録していません。

今回、中心メンバーの一人内藤宣子さん（福13）が引退

するというので名残の写真を撮りました。

【長田区会】

◎ 長田区総会 福井 芳秋（美工21期）

令和元年5月10日（金）しあわせの村たんぽぽレスト

ラン「カサブランカ」にて長田区総会を開催しました。

15名（会員の25％）出席され平成30年度の事業報告、

会計報告をした後、令和元年度役員選任、事業計画、

予算も承認されスムーズに終える事が出来ました。

引き続いて新入会員歓迎会を歓談しながら和やかな

雰囲気で有意義な昼食会になりました。

又、昼食会の後村内「鎮守の森」等を堀池夫妻のガ

イドでバードウォッチング＆植物観察の散策をしまし

た。野鳥の囀りに耳を傾け、水浴びの現場も遭遇し、

草花を観賞しながら自然と触れ合うひと時を楽しみま

した。
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